

【巡回指導<1>】 柳津町立柳津中学校(男子)

日 程：2017年11月25日(土)

参加者：柳津中学校(男子) 15名 / 山田先生

指導者：田中直樹 (元住友金属ギラソール)

同行者：事務局 / 藤野美緒



柳津中学校の第1回目の巡回指導は田中直樹コーチ。田中コーチから友情ネットプロジェクトについて、「私達が活動できるのは、友情ネットプロジェクトは多くの方々に支えられているからです。単にバレーボールの指導をするのではなく、バレーボールを通して、色々な事を伝えたい、そして多くのことを学んで欲しいです。」とメッセージが送られました。

更に、「一人一人が普段の生活を自己管理できる人になりましょう。自己管理がしっかりできれば、今何をすべきか、何故そうしなくてはいけないのかなどを考えて生活できるようになり、バレーボールをする時にも考えて動けるようになります。」と深いメッセージも。



簡単なレシーブを正確にセッターポジションへ持っていく練習では、丁寧にボールを運ぶ気持ちが生まれたように感じました。



180cmを超える2人のスパイカーには、ミートやタイミングを指導していただきチームの武器を強化。



練習後には、保護者の皆さんが準備して下さった昼食をいただきました。子供達全員が持ち寄ってくれた「おにぎり」も美味しくいただきました。ありがとうございました。